
 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA ELABORAÇÃO DA LEI DE 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA ANUAL - LDO EXERCÍCIO DE 2024. 

 

Aos vinte e seis dias do mês de abril de 2023, com início às dezenove horas, na 

Câmara Municipal da Estância Hidromineral de Monte Alegre do Sul, sito à Praça 

Coronel João Ferraz, 41, Centro, Monte Alegre do Sul, SP, Juliano Aparecido da Silva, 

deu início à audiência pública.  

Juliano, explicou o que é LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias): trata-se de 

um plano anual, de curto prazo, que definirá as prioridades para o exercício seguinte, 

orientará a elaboração do orçamento anual, e o que é PPA (Plano Plurianual), salientou 

todas receitas que compõe o orçamento que é calculada em cima da taxa de IPCA para 

cada ano. 

 A Lei da LDO é composta por: Demonstrativo Fiscais, Metas Anuais, Avaliação 

do Cumprimento de Metas Fiscais do Exercício Anterior, Evolução do Patrimônio 

Líquido, Origem e Aplicação dos Recursos Obtidos com Alienação dos Ativos, 

Avaliação da situação financeira e autorial do RPPS, estimativa e compensação de 

renúncia de receita, margem de expansão das despesas obrigatórias de caráter 

continuado, planejamento orçamentário, descrição dos programas governamentais/ 

metas e custos e unidades executoras e ações voltadas ao desenvolvimento do 

programa governamental. 

A seguir deu início a leitura das Estimativas das Receitas para o exercício de 

2024: 

Receitas Correntes .................................... R$ 57.603.744,00 

Impostos, Taxas e Contribuições............... R$ 8.831.094,00 

Contribuições .................................................... R$ 860.000,00 

Receita Patrimonial ...........................................R$ 392.200,00 

Receita de Serviços ...................................... R$ 1.765.000,00  

Transferências Correntes ........................ R$ 44.598.850,00 



 

Outras Receitas Correntes .......................... R$ 1.156.600,00 

Receitas de Capital........................................ R$ 6.435.000,00 

Transferências de Capital ........................... R$ 6.435.000,00 

Deduções ........................................................... R$ 5.302.115,00 

Total .................................. R$ 58.736.629,00 

A seguir deu início a leitura das Estimativas das Despesas para o exercício de 

2024: 

Câmara Municipal ........................................... R$ 1.640.000,00 

Gestão Político Administrativa ................... R$ 7.333.145,00 

Desenvolvimento da Agricultura ................... R$ 691.000,00 

Educação Básica ........................................... R$ 14.054.175,25 

Apoio ao Ensino Superior ................................ R$ 220.000,00  

Assistência Social Geral ............................... R$ 1.249.000,00 

Cultura, Esporte e Turismo .......................... R$ 1.020.000,00 

Serviços Públicos e de Infraestrutura....... R$ 4.531.602,75 

Infraestrutura em Saneamento Básica ...... R$ 2.191.000,00 

Desenvolvimento do Turismo ........................R$ 7.262.000,00 

Atenção Básica .............................................. R$ 15.574.724,00 

Proteção ao Menor ............................................... R$ 90.000,00 

Responsabilidade e Controle Fiscal ............ R$ 2.700.000,00 

Total Geral Estimado ................. R$ 58.736.629,00 

 

Deu-se a leitura das Principais Obras da Administração Direta, referente a 

Prefeitura Municipal: 

Revitalização do Lago dos Patos e do Falcão; 

Implantação de Ciclovia; 

Reforma da Praça Bom Jesus; 

Construção do Novo Pronto Atendimento Municipal. 

 

 



 

Principais ações Administração Direta Câmara Municipal: 

 

Manutenção de Sistemas informatizados e contabilidade pública; 

Manutenção, capacitação e pagamento das remunerações dos colaboradores; 

Contratação de serviços e aquisição de bens para o bom funcionamento do órgão. 

 

Ao término da exposição de ações propostas pela municipalidade, Juliano 

Aparecido da Silva, abriu para perguntas, o vereador Kaloy foi o primeiro a se 

manifestar perguntando sobre o lançamento dos precatórios, pergunta que foi 

respondida pela Diretora de Planejamento e Desenvolvimento Econômico Marcia 

Aparecida Salzani. O mesmo vereador perguntou ainda sobre as obras do DADETUR, 

sobre as obras do tratamento de esgoto, ressaltou ainda que o município não tem um 

planejamento das ações a serem realizadas. 

O Presidente da câmara municipal Luis Fernando Ferraresso, perguntou os 

valores a serem gastos da Diretoria de Esportes, Cultura e Turismo, esta foi 

respondida pela diretora Marcia, que colocou todas as obras do DADETUR e a 

manutenção do departamento. Ressalto que audiência foi transmitida ao vivo nos 

canais da Câmara Municipal.  

 


